
Sujet : [INTERNET] GAEC DE LA HAUTEFEUILLE

De : David Jaborska <davidjab59@gmail.com>

Date : 15/09/2022 10:27

Pour : pref-dcpi-enquete-publique@nord.gouv.fr

Monsieur le préfet,

Nous avons été informés avec stupéfaction du projet d'implantation d'un site
d'engraissement porcin à quelques centaines de mètres seulement de notre quartier,

Ce site pouvant accueillir près de 2500 cochons, il produira nécessairement des
nuisances inacceptables : bruits, odeurs, passage de poids lourds, de jour comme de
nuit.

Il entraînera également une pollution des sols et des nappes phréatiques par la
production de déchets organiques et de nitrates en grande quantité, Celle-ci ne
pourra qu'être aggravée par les conditions climatiques actuelles.

Que dire de la diffusion de particules volatiles nocives alors que nous sommes déjà
très impactés par la pollution de l'autoroute A25 ?

Nous souhaitons vous préciser que parmi les premiers bâtiments exposés, on peut
citer une MAM, une halte garderie, une école privée, une plaine sportive...

Ammoniac, protoxyde d'azote, méthane, particules fines sont autant de polluants
auxquels seront exposés les familles, mais aussi les nombreux promeneurs du chemin
de Berguette.
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A une époque où le bien-être animal et la qualité de l'environnement devraient être
notre priorité, comment ne pas s'interroger sur le bien fondé de l'implantation de ce
site à cet endroit ?

Nous sommes nombreux à être opposés à ce projet qui est une aberration aussi bien
sur le plan environnemental que sociétal.

Nous espérons tous que vous prendrez en considération les inquiétudes légitimes des
habitants d'Erquinghem-Lys.

Cordialement,

David Jaborska
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